

ACHTUNG TECHNIK LOS!

Pressecommuniqué zur Veröffentlichung

„ACHTUNG TECHNIK LOS!“ – EINE INTERAKTIVE WANDERAUSSTELLUNG 18 Klassen der Sekundarschule Volketswil (ZH) nehmen daran teil

Zürich, im Oktober 2013: Seit 2012 ist die Wanderausstellung „Achtung Technik Los!“ im Kanton Zürich unterwegs. Acht Schulen kamen hier in den Genuss eines Aktionstags, an dem die Schülerinnen und Schüler ein attraktives und interaktives Programm mitmachen und Einblick in die Technik und ICT erhalten. Nun steht der nächste Standort vor der Tür: Volketswil.

Neun 2. und neun 3. Klassen der Sekundarschule werden am 4. und 5. November zwei spannende Aktionstage erleben.

Der Mangel an Fachkräften in technischen Berufen in der Schweiz ist eine Tatsache. Deshalb ist es für die Zukunft der Schweizer Wirtschaft entscheidend, dass wir genügend junge Menschen für die Bereiche Wissenschaft und Technik begeistern können. Im Fokus der Wanderausstellung „Achtung Technik Los!“ steht – neben den verschiedenen Technikbereichen – die Informatik und Mediamatik (ICT).

Die Ausstellung informiert darüber, was Technik und ICT sind und wie sie die Gesellschaft prägen. Zudem lernen die Jugendlichen im Kontakt mit Berufslernenden, Studierenden und Dozierenden der beteiligten Institutionen in einem lebhaften Aktionsprogramm die Technik und ICT durch vielfältige Demonstrationen und spannende Workshops kennen. Rund 360 SchülerInnen können an den Aktionstagen eigene Talente erkennen und zusätzliche Perspektiven für ihren Berufsweg entdecken und werden so vielleicht für eine ICT-Berufslehre und eventuell ein späteres Informatikstudium bzw. für einen anderen technischen Beruf oder ein technisches Studium begeistert.

Im Anschluss an den ersten Aktionstag (4. Nov.13, 18:00 – 19:30h) findet im Schulhaus Lindenbüel eine Infoveranstaltung für Eltern, Lehrpersonen und weitere Interessierte statt. Hier informieren die Partnerinstitutionen ZLI, ZHAW (School of Engineering) und libs über mögliche Berufswege im technischen Bereich und die TeilnehmerInnen haben die Möglichkeit, offene Fragen zu klären. Eltern, Lehrpersonen, MedienvertreterInnen oder BerufsberaterInnen sind eingeladen die Referate mitzuverfolgen und beim anschliessenden Apéro neue Kontakte zu knüpfen.

Mit dem Standort Volketswil schliesst die Wanderausstellung „Achtung Technik Los!“ die Tour 2013 ab und wird im neuen Jahr als Erstes in der Oberstufenschule Nänikon-Greifensee zu Besuch sein. Im Grossraum Nordwestschweiz ist die Wanderausstellung in diesem Jahr

noch zu Besuch an zwei Standorten. Alle Informationen zu den Standorten und weitere Details zum Projekt gibt es unter www.achtungtechniklos.ch.

Über „Achtung Technik Los!“:

Die Wanderausstellung „Achtung Technik Los!“ wurde von den Vereinigungen IngCH Engineers Shape our Future und NaTech Education initiiert, um den Nachwuchs in den Bereichen Technik und ICT (Informations- & Kommunikationstechnologie) zu fördern. Seit Herbst 2010 ist „Achtung Technik Los!“ unterwegs an Bezirksschulen im Grossraum Nordwestschweiz und seit 2012 auch an Sekundarschulen im Kanton Zürich. Kooperationspartner sind hier der Zürcher Lehrbetriebsverband ICT (ZLI), die School of Engineering der ZHAW sowie libs Industrielle Berufslehren Schweiz – die drei Institutionen wirken personell und finanziell am Projekt mit. Ausserdem wird die Ausstellung von Sponsoren grosszügig unterstützt. Weitere Informationen: www.achtungtechniklos.ch

Informationen zum Projekt und Anmeldung zur Infoveranstaltung am 4.11.2013:

Inci Satir, Projektleiterin „Achtung Technik Los!“ Kanton Zürich

c/o Senarclens, Leu & Partner AG,

Klosbachstrasse 107, 8032 Zürich

T: 043 305 05 90, E-Mail: inci.satir@senarclens.com

www.achtungtechniklos.ch

Eine Initiative von



Partnerinstitutionen Zürich



Sponsoren Zürich

Bildungsdirektion Kanton Zürich



Industrie-Verband



Bildungsdirektion Kanton Zürich
Berufsbildungsfonds



Projektleitung







